



## Las Mangas del Chaleco / Santos Briz (Reportero)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El diputado de Morena y líder sindical **Pedro Haces**, quien fue balconeadado como propietario de un rancho de ocho hectáreas en el Ajusco, a lo cual cínicamente respondió que no le da avergüenza su patrimonio. Y a pesar de los señalamientos, no desaprovechó la oportunidad de hacer turismo parlamentario, se pegó con las diputadas que sí forman parte de la Comisión de Asuntos Migratorios y se apersonó con el Papa Francisco.

Por otra parte, al diputado **Cuauhtémoc Blanco**, la Fiscalía de Morelos lo investiga por el delito de violación en grado de tentativa y solicitó a la **Cámara de Diputados** su desafuero. Por último, mientras el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, atendía amistosamente a los reporteros de la fuente un violento ataque de tos, se lo impidió



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19655?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19655&authkey=!ALpiEkKymqGU4KA&ithint=video&e=OgolVa>